

議会報告会開催!



親近感ある議会を目指して

議会報告会は、平成23年度から議会基本条例の制定に基づき4コミセンを中心に住民の方々に議会での審議状況をお知らせする機会として実施してまいりました。今年度は、自治会やグループ単位で開催し、住民の方々に身近に感じていただき町政全般についてのご意見、ご要望を聞かせていただく場として、多方面に開催の希望を募っています。

▲蓮池小学校

今回は2自治会、PTA役員の方から提案のテーマについて1月24日(土)・2月13日(金)・2月14日(土)に開催いたしました。より詳しい内容は議会ホームページに掲載しています。

蓮池PTA本部役員

テーマ
「中学校給食」
「小中一貫教育」

◎ 以前小学校の試食会で、パンとうどんのセットが出された。炭水化物同士は食育としてどうなのか。

◎ 献立がパン食の時、量が足りない時がある。中学校ではクラブ活動が始まり、量的に個人差があるのでは。

◎ 中学生に必要な十分なカロリーを提供している。補助食は認めていないが、おかつの余裕分は分け合っている。

「その他の質疑」

◎ 不登校の生徒がクラスに数名いると聞いている。小中一貫教育で解消されるのか。

◎ 町は小中一貫教育の導入を研究している。現在は、小中連携教育により、相互の情報交換や交流を通じて不登校生などの解消を目指している。

◎ いきいきセンターの温水プールを、才能ある子どもたちの将来のため部活動に使用できないか。

◎ この施設は健康増進のため建てられたものであり、部活動での利用はできない。



▲播磨南中学校の給食タイム

◎ 中学校は肩掛カバンになるが、教科書や辞書で重くなり、背骨が曲がることもありうる。中学生も背負えるようなカバンに見直す時期ではないのか。また、南中学校の夏の制服がポロシャツタイプに変わった。子どもたちのために変えてあげたい。

◎ カバンや制服の指定は、学校の判断で実施している。南中学校の夏服は学校とPTAの間の協議で決めている。

古田東自治会

テーマ
「登下校の安全」

◎ 町道本荘古田東線は、登校時間帯の交通量が多く、横断歩道を渡る際は播小の交通指導員が横断させている。当該地区は西小の校区であるため、播小の交通指導員が今後いなくなってしまうのでは。

◎ 校区にかかわらず交通指導員を配置する予定になっている。



◎ 通学路にもっとグリーンベルトを設置できないか。

◎ 設置にあたっては通学路に歩道がなく、学校を中心に500m以内(300m以内の場合も多い)とし、グリーンベルトを除く道路幅員を4m以上確保することなど、警察と協議の上、学校、教育委員会で調整を図っている。

◎ 道路事情が悪く危険なので、安全な場所に郵便ポストを設置してほしい。

◎ 地域の要望を直接加古川東郵便局に出してほしい。

北池自治会

◎ 住宅地になった今も水路は農地のころのままなので、大雨の度に水があふれるが何とかならないか。

◎ 町内には同じような問題が多い。緊急性のあるところから対応をうけている。

◎ 防災無線は聞こえない。設置基準はどうなっているのか。スピーカーを増やせないか。

◎ 防災行政無線のデジタル化に伴い町内にスピーカーを7カ所増設し、25カ所に設置している。毎月1日の正午に防

◎ 避難場所は逃げやすいところに行けないのか。

◎ 災害行政無線による試験放送を実施。テレビ・ラジオ・インターネット・メール配信サービスなどの情報伝達手段を整備している。

◎ 避難場所は逃げやすいところに行けないのか。

◎ 自分の命を守るために、発生時は一時避難場所(一時避難場所)に避難してほしい。町外の一時避難場所が近い場合は、そちらに避難していただいて結構。その後、生活するための避難場所である町内の小学校などに避難してほしい。



▲北池自治会



▲古田東自治会